



# Transition

*International Baccalaureate Visual Arts – BG Zaunergasse / SALIS*

Eröffnung/Opening: 5.3.2025, 18h / 6 pm  
Dauer/Duration: 6.–21.3.2025

Einführung/Introduction: Dr. Bernadette Edtmaier, Visual Arts Lehrerin/Teacher

Schüler:innen/Students: Madeline Goh // Quan Ho // Leonie Lex // Nate Parker //  
Armand Polónyi // Alina Turovska

Im Rahmen ihres International Baccalaureate (kurz IB) präsentieren die Schüler:innen des BG Zaunergasse ihre Abschlussarbeiten. Themen von Architektur, Identität und Herkunft, Theater, Sein und Schein oder Natur ebenso wie Traumbilder oder der künstlerische Umgang mit Weggeworfenem spiegeln sich in den entstandenen Werken wider. Entsprechend vielfältig sind auch die zum Einsatz kommenden Materialien. Gleichzeitig werden die Schüler:innen herausgefordert, sich mit der Umsetzung sowie Konzeption einer Ausstellung auseinanderzusetzen.

As part of their International Baccalaureate (short IB), the students of BG Zaunergasse are presenting their final projects. Themes of architecture, identity and origin, theatre, reality and illusion or nature as well as dream images or the artistic handling of discarded objects are reflected in the works created. The materials used are correspondingly diverse. At the same time, the students are challenged to deal with the realisation and conception of an exhibition.

Bild/Picture: © Dr. Bernadette Edtmaier

Stadtgalerie Mozartplatz  
Mozartplatz 5, 5024 Salzburg  
[www.kultur.stadt-salzburg.at](http://www.kultur.stadt-salzburg.at)  
Tel: 0662 8072 3453

Öffnungszeiten: Mo–Do 8–16, Fr 8–12 Uhr  
An Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf  
[facebook/StadtgalerienSalzburg](https://facebook.com/StadtgalerienSalzburg)